
52 T O R R E L A V E G A D M /Ju e v e s , 1 de  m arzo  de 1990

Se reivindica una variación de la oferta empresarial

Convocada huelga en Sniace 

para los días 8  y 9  de marzo

El com ité de em presa en la  fac

to ría  Sniace determ inó en la m a

ñ an a  de ayer, en el transcurso  de 

una reunión convocada con carác

ter urgente, solicitar apoyo para la 

protagonización de una huelga los 

próxim os 8 y 9 de m arzo  en de

m anda de una variación im por

tan te  en el con ten ido  de la ú ltim a 

o ferta  de la patronal en el seno de 

la negociación del nuevo convenio 

colectivo.

C on el apoyo claro de los repre

sen tantes de las centrales sind ica

les SU, U G T y CC.OO . en la fac

to ría , se aco rdaba en la m añana 

de ayer convocar una huelga de dos 

días en protesta por la que han de

nom inado  «po stu ra  intransigen te 

de la em presa en la negociación 

del convenio».

La sem ana pasada, la asamblea 

de traba jado res facultó  a sus re

presen tantes en el com ité de em 

presa para  que estos procedieran 

a la convocatoria  de m edidas de 

presión si lo consideraban  o p o r

tu n o  al no llegar a un acuerdo con 

la pa tronal en la negociación  del 

nuevo convenio. A nte esta deci

sión asam blearia , desde el com ité 

de em presa surgió el com prom iso 

de valo rar en p ro fund idad  la de 

nom inada últim a o ferta  de la em 

presa para  tom ar una decisión de 

fin itiva al respecto. D espués de 

dos reuniones en la m añana  de 

ayer el com ité de em presa, por 

am plia  m ayoría , según se ha  no 

tificado , se decid ía por convocar

una huelga de dos dias que se de

sarro lla rá  el jueves y viernes de la 

próxim a sem ana.

La últim a o ferta  de la em presa 

p ropon ía  la firm a de un  convenio 

colectivo por dos años (aunque la 

duración  se p lan teaba  com o algo 

susceptible de variación  o nego

ciación), con un increm ento  sa la 

rial del 7,75 por ciento. Por lo que 

se refiere a uno  de los aspecto  so 

bre los que desde el com ité de em 

presa se ha  hecho especial h inca

pié, los perm isos re tribu idos por 

visita al odon tó logo  o m édico es

pecialista, la em presa p ropon ía  el 

mantenimiento de un plus de 2.250 

pesetas m ensuales y la reducción 

del perm iso de jo rn a d a  com pleta  

a  cua tro  horas.

Según la ú ltim a o ferta , la em 

presa, asim ism o, m an tendría  la 

actual jo rn a d a  labora l du ran te  el 

p rim er año  de vigencia del conve

nio, reduciéndola en 16 horas d u 

ran te  el segundo.

La p arte  trab a jad o ra  que ayer 

determ inaba convocar una huelga 

de dos días, ha  m anifestado  des

de el com ienzo de las conversacio

nes antes de que finalizará  el p a 

sado  añ o  1989, que no  acep taría  

la firm a de un convenio que no  es

tableciera un año  de vigencia, im 

pon iendo  este aspecto  com o uno 

de los «im prescindib les» a la h o 

ra de acercar posicionam ientos.

Por o tra  parte, los trabajadores 

han dem an d ad o  un increm ento 

salaria l del ocho  por ciento  y el

F a c to ría  de  Sniace .

m antenim iento  de los permisos re

tribu idos que son contem plados 

en la no rm ativa  de la em presa.

Convocatoria oficial de huelga

En estas circunstancias y con al

gunos pun tos en los que se detec

ta  una clara diferencia de op in io 

nes entre am bas posturas, los re

presen tantes de los traba jadores 

en la em presa Sniace decidían  en 

la m añana  de ayer convocar una 

huelga de dos días. Según ha p o 

dido saber este periódico, las cen

tra les  s ind icales SU, U G T y 

CC.OO. se han m ostrado desde un 

princip io  a  favor de d icha resolu-

IÑIGO BEN

El Partido N acionalista de C an

tab ria  ha presentado  en la A sam 

blea una proposición no de ley pa

ra que se declare a  am bas m árge

nes de la ría  de San M artín  de la 

A rena (ría de Suances) zona de in 

terés industria l para  C an tabria . 

Según m an ifestó  el d ip u tad o  re

g ional, E steban  S olana, prom o- 

cionar esta vía de penetración flu

vial es de «gran  im portancia  para 

la com arca del Besaya p o r que en 

estos m om entos aqu í se carece de 

suelo industria l» . A l tiem po  pre

cisó que « la zona es idónea por 

que reúne enlaces de com unica

ción de prim er orden com o son la 

autovía, los ferrocarriles de FEVE 

y R E N FE , así com o la propia ría, 

de curso  navegable.

El P N C  ha propuesto  que una 

vez que se hayan efectuado estu 

dios técnicos y de im pacto  am 

bien tal, se instale  un  polígono in 

dustria l cuya superfic ie  podría  

ro n d ar un  m illón de m etros cua-

ción. C om o ayer in fo rm ara  este 

periódico, si bien desde el S indi

cato  U nitario  desde un princip io  

se hab ía puesto  de m anifiesto  su 

deseo de convocar una huelga rei

v indicando  una variación en la 

postu ra  de la em presa, desde el 

resto de las centrales sindicales in

teg radas en el com ité: UGT, 

CC.OO. y SIS, se había hecho pú 

blica la  necesidad de cam biar im 

presiones con sus respectivos afi

liados al ob jeto  de tom ar una de 

cisión definitiva al respecto, deci

sión que al final se ha  traducido  

en el apoyo a la convocatoria  de 

huelga.

drados. La in iciativa p arlam en ta 

ria  del PN C  estim a conveniente 

que se am plíen  los muelles de Re

quejada e H inojedo, «para que es

te área sea un em porio  de riqueza 

y una vía de comunicación que fa

cilite el com ercio de im portacio 

nes y exportaciones.

A l tiem po se dejó claro que con 

esta iniciativa los nacionalistas re

cogem os una inquietud  que exis

te entre la clase obrera y tam bién 

en tre la em presarial que conside 

ran  que este enclave posee un  fu 

turo  evidente y privilegiado por su 

situación, m otivo p o r el cual se 

hace necesario  do tar a los m árge

nes de la ría  de San M artín  de la 

A rena «de una po lítica industrial 

de fu tu ro» , ind icaron . Los nac io 

nalistas cántabros tienen confian 

za en que este proyecto sea acogi

do  favorablem ente po r los p a r ti

dos políticos, centrales sindicales 

y colectivos de todo  ám bito  al re

dundar «en el futuro  desarrollo de 

C an tab ria» .

Continúan decaídas 

las ferias de ganados 

de Torrelavega

G . CAYON

La ú ltim a feria de febrero, no 

abandonó la línea de las ferias ce

lebradas duran te  el año, es decir, 

el tono pesimista de los mercados. 

Ayer la feria, al m enos, m antuvo 

la línea de mejores precios para la 

recría, ligera recuperación, ya ini

ciada la sem ana pasada. Sobraron 

m uchas vacas y novillas, porque 

la oferta fue grande; los ganade

ros de la Cornisa C ántabrica com

praron bastantes reses, sobre todo 

los de G alicia en particu lar, p o r

que ellos salvaron en parte  una fe

ria  que no  recupera  precios ni 

tono .

Cotizaciones

Los ja to s frisones de ocho a 

veinte días, se pagaron  entre las

38.000 y 42.000 pesetas; las ja tas 

del mismo tiempo, entre las 34.000 

y 36.500; ja to s  y ja tas  de raza li

m usina y suiza, entre 47.000 y 

53.000; y los de raza frisona de 

tres a  seis meses, ya entre las

48.000 y 56.000 pesetas.

Las novillas próxim as al primer 

parto, estuvieron entre las 130.000 

y 135.000 pesetas, los precios más 

repetidos; y las de prim era lacta 

ción entre las 135.000 y 140.000.

Las vacas de segundo a cuarto  

p arto , se co tizaron  en tre las

145.000 y 150.000; m ientras que 

las de quin to  parto  y siguientes, se 

cotizaron sobre las 75.000.

En abasto, los ja to s  frisones ce

bados, se pagaron entre las 352 y 

356 pesetas, kilo vivo; los de raza 

suiza y m ixta, entre las 359 y 364; 

los de raza alp ina charolesa, en

tre 368 y 370; y los seleccionados 

de clase extra, entre las 376 y 385. 

Los toros, sobre las 170; y las va

cas, en cana!, a 352.

E jem plares m ejor pagados, ayer,

en la feria

N o fue muy alto  el techo, ayer, 

de la feria. Se vendió una vaca fri

sona, en 248.500 pesetas para  San 

Sebastián; una vaca p in ta roja, en

236.750, para Avilés; una novilla 

de raza m ixta, en 231.500, para 

G ijón ; una vaca frisona , en 

238.500, para  G uadalix  de la Sie

rra; una frisona, en 230.750, pa 

ra Navia; una vaca p in ta ro ja , en

235.000, para  Pam plona; una no 

villa p in ta  ro ja , en 227.500, para 

Lugo; una novilla p in ta  ro ja , en

226.750, para O viedo; una novi

lla frisona, en 225.000, para Lu

go; una novilla frisona prim eriza, 

en 180.000, tam bién  para  Lugo; y 

llam aron la atención tam bién, dos 

vacas frisonas, una p in ta roja, 

vendidas en 468.000 para  el m is

m o com prador de Jaén.

Entradas: se superaron las cinco 

mil reses

Se superaron las cinco mil reses 

en tradas, ayer, en la feria, lo que 

incidió , negativam ente, en su de

sarrollo. A sí el ganado  m ayor 

puesto  a la venta fue de  1.505 

ejem plares; m ediano, 381; terne

ros, 2.883; caballar, 82; y asnal y 

o tras  especies, 191. Total de reses 

en tradas, 5.042, es decir 466 reses 

m ás que la feria pasada.

FARMACIA DE GUARDIA

D ía y noche estará  hoy  de 

g u ard ia  la  farm acia del licen

ciado  Luis Z úñiga G onzález, 

en la calle Francisco Díaz.

DIPUTACION REGIONAL  

D E  CANTABRIA
CO NSEJERI A DE OBRAS PUBLICAS, 

VIVIENDA Y URBANISM O

APROBADA LA MODIFICACION 

PUNTUAL DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS 

DEL ARCO SUR-ESTE

M UN IC IP IO  DE  R1BAMONTAN AL MAR

La C om isión R egional de U rbanism o, en su  sesión  de 

fecha 2 5 /0 1 /9 0 ,  aprobó inicialm ente la m odificación pun

tual de las N orm as Subsidiarias del A rco Sur-Este en el 

m unicipio de R ibam ontán al Mar, consistente  en clasificar  

co m o  su elo  urbano SU -1A  unas fincas lindantes con  el 

Cuartel de la Guardia Civil en Galizano, anteriormente c a 

lificadas de equ ipam iento público.

En cum plim iento de lo estab lecido en el artículo 49  de 

la Ley del Suelo , se  som ete  el expediente a información pú

blica durante el plazo de un m es, al objeto de que puedan  

deducirse las a legacion es que procedan, quedando de m a

nifiesto el expedien te en Secretaría  de la C om isión R egio

nal de U rbanism o, C ./  Vargas, 53 , planta 8 , Santander.

Lo que se  h a ce  público para general conocim ien to.

Santander, 6 de febrero de 1990  

EL C O N SE JE R O  DE O B R A S PUBLICAS, 

VIVIENDA Y URBANISM O, 

Fdo.: J o s é  P A R R A  B E LE N G U E R

E steb an  S o la n a  ju n io  y G u ille rm o  D íaz  A u trá n  p re sen ta ro n , en  n o m b re  del P N Q  

la p ro p u e s ta  p a ra  e s ta  cu en ca  in d u s tria l.

El PNC propone la promoción 

de la cuenca fluvial de la ría 

de San Martín  de la Arena


